

若木凌一氏に知事表彰

第28回広島県薬事衛生大会

第二十八回 広島県薬事総務会（大会長・前田泰則
社）広島県薬剤師会長）は昨

年十二月一日午後二時から
広島市中区富士見町のエゾ
ール広島二階多目的ホール

品連合会・島県配置医薬者広島県知事表彰で、一般社団法人広島県配置医薬品連合会（小畠恒治会長）から、若木凌二監事が受賞しました。

長)の主催、(社)広島県配置薬剤師会、(社)広島県医薬品登録販売者協会、広島県医薬品卸協同組合、広島県製薬協会ら七団体が共催、県下の薬業団体構成員百五十名が参加して開催された。(社)広島県配置連合会からは十七名が参加した。

会長が朗読し、午後二時五十分に大会を終了した。
引き続き第二部として特別講演が午後三時からあり、「がんのPET診断」と「ピンポイント放射線治療」と題し、医療法人社団葵会広島平和クリニックの廣川裕院長が講演した。

薬祖神大祭
と祝賀会も

大会宣言の小畠氏 二反田実行委員長

廣島縣立圖書館
島田正義著



右不凌一氏

昭和三十八年から医薬品卸業に従事、現在までを至る。その間、広島県配販業者、島県配販医薬品連合会理事などを兼任、現在、一般社団法人六人で監修する「島県配販医薬品連合会監修規則」などを務めている。

業界団体にあつては、業界の発展と会員の生活向上を常に念頭におき、薬事法改正とともに登録販売業制度には、研修制度充実を唱え受験率向上に寄与。また、会員相互の親睦融和を図るために「ダメゼッタイ」運動や福祉事業などに尽力している。

一般社団法人広島県配販業者（薬業貢献）などを受賞している。

昭和三十八年から医薬品卸業に従事、現在までを至る。その間、広島県配販業者、島県配販医薬品連合会理事などを兼任、現在、一般社団法人六人で監修する「島県配販医薬品連合会監修規則」などを務めている。

業界団体にあつては、業界の発展と会員の生活向上を常に念頭におき、薬事法改正とともに登録販売業制度には、研修制度充実を唱え受験率向上に寄与。また、会員相互の親睦融和を図るために「ダメゼッタイ」運動や福祉事業などに尽力している。

一般社団法人広島県配販業者（薬業貢献）などを受賞している。